



学校行事

野球部「大先輩からの贈り物」

岡山南高校野球部が誇る偉大なる「川相昌弘」大先輩から、嬉しい贈り物が届きました！

大量に届けられたのは、ジャイアンツで実際に使われた練習ボール。川相昌弘先輩！いつも、本当にありがとうございます！！



書道部「ジブリ展のCMに出演しました！」

我が南高書道部が、7月9日から岡山県立美術館で開催される「鈴木敏夫とジブリ展」のTVCMに出演しました！！

ジブリ展は9月1日まで開催！是非、足をお運びください！



盛況！麻婆茄子ラーメン！

2年次の探究活動から派生した3年生有志による「麻婆茄子ラーメン」が大好評でした！奉還町商店街「土曜夜市」にて調理販売しました。



同窓会常任幹事会が開催されました！

7月2日（火）、「令和6年度岡山県立岡山南高等学校同窓会常任幹事会」が、ピュアリティまきびにて開催されました。



商業学科 ～資格と実践で勝負する～

やってやったぜ！簿記実務検定！！

6月末に実施された簿記実務検定原価計算1級において、商業科2年生が合格率91%という素晴らしい結果を収めました！

検定直前の週は、連日補習で、繰り返し問題を解いたり、友達同士で教え合ったりと頑張りました。次は日商簿記2級に向かって頑張ります！



大好評！もんげえとろ～りナス丼！！

商業学科が地域連携事業で提案していた「もんげえとろ～りナス丼」が大好評で売れに売れています！

吉備SA下り線とのコラボ事業で提案したナス丼はSA内フードコートで販売されています。

味付けは南高商業学科の開発商品「焼肉の糀たれ」であり、ナス丼の紹介と兼ねてタレの販売も頑張っています。



物流の看板が地域話題に！

春、開催された「Okaso看板デザインコンテスト」において、横山歩海さん（商業科3年）が見事最優秀賞に輝き、大型看板として道路沿いに設置されました！

この看板が地域で「素晴らしい」と話題になり、テレビ取材もいただくように。デザインを手がけた横山さんが取材で頑張りました。



家庭学科 ～私の夢とことん追求～

家庭学科1年 生活産業基礎

「住生活に関する生活産業を学ぶ」

1年生家庭学科が学ぶ生活産業基礎の授業で、「株式会社ベースワーク」渡邊智美先生に、「住生活に関する生活産業」をテーマにご講演をいただきました。住居に関するニーズも流行があること、今どきのようなことが求められているかということ、コロナ禍での住宅設備が変化していることなどを教えていただきました。先生のこれまでのご苦労や資格の大切さなども教えていただき、大変勉強になりました。

普段お客様と家づくりについて相談するときに使う資料も見せていただき、家を建てることの楽しさと難しさを学ばせていただくよい機会となりました。



生活創造科3年 保育実践

「からたち保育園でのふれあい体験」

からたち保育園で、ふれあい体験をさせていただきました。本日の活動内容は、年長組の園児とともに七夕飾りを作らせていただきました。園児も高校生のお姉さんたちも最初は緊張していましたが、お互いに少しずつコミュニケーションをとりながら楽しく活動することができました。今回の貴重な体験から、「自分から積極的に声をかけることが大切」、「子供たちができないことだけを助けてあげることが難しかった」、「先生たちの広い視野に驚かされ尊敬した」など多くのことを学ぶことができました。

いつも温かく迎えてくださるからたち保育園のみなさん、ありがとうございました。



服飾デザイン科3年生 「小学生へのミシン講座」

服飾デザイン科3年生が、岡南小学校6年生の家庭科の授業のお手伝いに行ってきました。コロナ禍以降、数年ぶりに再開できた活動で、3年生にとっても小学生に教えるのは初めての経験でした。「教えるときに大切なことは？」とお互いに意見を出し合っ、ボランティアに出発しました。

実習は「ナップサックのミシン縫い」です。まち針をさして、しつけをして、いざミシン縫い！6年生の皆さんはとても慎重に頑張り、目標のところまで到達でき、出来ばえにも笑顔。高校生は、ものづくりを一緒に楽しむことができただけでなく、小学校の先生方からは大変助かったと感謝の言葉をいただくことができました。

